



martes 17 de octubre de 2017

Los montes aragoneses se encuentran sin protección contra el fuego

Así lo han denunciado los representantes de CCOO en la empresa pública SARGA, a cuyo cargo se encuentran las cuadrillas forestales encargadas de la extinción de incendios de los montes aragoneses. Según afirman, si los "graves y desoladores hechos ocurridos estos días en Galicia se diesen en Aragón las consecuencias podrían ser todavía mucho más devastadoras".

CCOO ha denunciado que en estos momentos los montes aragoneses están desprotegidos en caso de incendio dada la escasez de medios para su extinción, por lo que la situación en caso de una "oleada" de incendios como la que está ocurriendo en Galicia sería seguramente todavía mucho más terrible y de consecuencias incalculables.

El sindicato asegura que de los 8 helicópteros que normalmente se encuentran distribuidos por el territorio solo 2 quedan operativos, y uno de ellos finaliza su contrato el 22 de octubre, por lo que las "cuadrillas helitransportadas" que generalmente son de las primeras en acudir a sofocar los fuegos, pasarán a ser cuadrillas terrestres perdiendo la inmediatez de la respuesta y dando tiempo a la propagación del incendio.

Además, CCOO ha seguido detallado las graves carencias de medios, y así, de los 80 puestos fijos de vigilancia distribuidos en Aragón señalan que a fecha de hoy solo queda operativo 1 en Teruel. Las 62 cuadrillas terrestres disponibles en verano se han reducido a 21 operativas para las tres provincias, y de las 39 autobombas (camiones cisterna) solo quedan en servicio 14.

A pesar de que el riesgo de incendios forestales en Aragón se ha prolongado hasta el 1 de noviembre, para CCOO no se han tenido en cuenta los medios necesarios para ello y algunas de las cuadrillas a las que se les ha prolongado el contrato no podrán acudir a la extinción porque ni han sido contratadas para ello ni disponen de los medios de protección necesarios.

Para el sindicato la vigilancia y protección de nuestros montes requiere de un modelo eficaz, seguro y responsable durante todo el año, con personal profesionalizado que ayuden a evitar pérdidas materiales y humanas como las que hoy hay que lamentar en otras comunidades, y dotados de medios de protección suficientes para evitar también, poner en riesgo su propia vida.